

Queridos Padres,

Ya estamos en la temporada santa de Cuaresma y continuaremos tratando de acercarnos a Jesús, quien es nuestra fuente constante de esperanza. Jesús quiere que estemos cerca de él y nos da la fuerza interior y la esperanza que todos necesitamos para alcanzar el gozo de la Pascua. Todos intentamos durante esta temporada participar en prácticas devocionales especiales. En la escuela participaremos en el Vía Crucis semanal para los grados 3 a 8 todos los lunes a la 1:30 p. m. en la iglesia. Nuestro Santo Padre, el Papa Francisco, continúa inspirándonos en su mensaje de Cuaresma: "Para que nuestra Cuaresma sea también concreta, el primer paso es querer *ver la realidad*. Cuando en la zarza ardiente el Señor atrajo a Moisés y le habló, se reveló inmediatamente como un Dios que ve y sobre todo escucha: «Yo he visto la opresión de mi pueblo, que está en Egipto, y he oído los gritos de dolor, provocados por sus capataces. Sí, conozco muy bien sus sufrimientos. Por eso he bajado a librarlo del poder de los egipcios y a hacerlo subir, desde aquel país, a una tierra fértil y espaciosa, a una tierra que mana leche y miel». También hoy llega al cielo el grito de tantos hermanos y hermanas oprimidos. Preguntémonos: ¿nos llega también a nosotros? ¿Nos sacude? ¿Nos conmueve? Muchos factores nos alejan los unos de los otros, negando la fraternidad que nos une desde el origen... Dios no se cansa de nosotros. Acojamos la Cuaresma como el tiempo fuerte en el que su Palabra se dirige de nuevo a nosotros: «Yo soy el Señor, tu Dios, que te hice salir de Egipto, de un lugar de esclavitud». *Es tiempo de conversión, tiempo de libertad*. Jesús mismo, como recordamos cada año en el primer domingo de Cuaresma, fue conducido por el Espíritu al desierto para ser probado en su libertad. Durante cuarenta días estará ante nosotros y con nosotros: es el Hijo encarnado. A diferencia del Faraón, Dios no quiere súbditos, sino hijos. El desierto es el espacio en el que nuestra libertad puede madurar en una decisión personal de no volver a caer en la esclavitud. En Cuaresma, encontramos nuevos criterios de juicio y una comunidad con la cual emprender un camino que nunca antes habíamos recorrido.... Es tiempo de actuar, y en Cuaresma *actuar es también detenerse*. Detenerse en *oración*, para acoger la Palabra de Dios, y detenerse como el samaritano, *ante el hermano herido*. El amor a Dios y al prójimo es un único amor. No tener otros dioses es detenerse ante la presencia de Dios, en la carne del prójimo. Por eso la oración, la limosna y el ayuno no son tres ejercicios independientes, sino un único

movimiento de apertura, de vaciamiento: fuera los ídolos que nos agobian, fuera los apegos que nos aprisionan. Entonces el corazón atrofiado y aislado se despertará. Por tanto, desacelerar y detenerse. La dimensión contemplativa de la vida, que la Cuaresma nos hará redescubrir, movilizará nuevas energías. Delante de la presencia de Dios nos convertimos en hermanas y hermanos, percibimos a los demás con nueva intensidad; en lugar de amenazas y enemigos encontramos compañeras y compañeros de viaje. Este es el sueño de Dios, la tierra prometida hacia la que marchamos cuando salimos de la esclavitud."

El Sacramento de La Reconciliación

Lo celebramos durante este sagrado tiempo de La Cuaresma. Con mucha devoción y preparación, acompañamos a nuestros alumnos de segundo grado y otros grados y los alumnos del catecismo que recibirán este sacramento por primera vez el 7 de marzo en la iglesia a las 6:30p.m.

Reunión Sacramental-La Primera Comunión

Habrà una reunión para los padres de los niños que recibirán la Primera Comunión en mayo el día jueves, 21 de marzo a las 6:30 en la iglesia.

Kitchen Kapers

Felicizamos a nuestros estudiantes que compartieron sus talentos culinarios con nuestra comunidad escolar y luego pasaron a la Competencia del Condado de Berks*:

Nyleah Connor (6) * Alessandra Castañeda(8)*
Armany Julbe (7)* Tiffany Rodriguez (8)*
Valery Mendez (7)* Erica Rodriguez-Rosa (8)
Jiovani Peña (7)* Gabriela Rosas (8)
Olivia Rodriguez(7)* Anabel Salvador (8)*
Karina Andrade (8)*Rosemeydi Ureña-Linares(8)

Al nivel del condado, la escuela ganó los siguiente premios: Jiovani Peña (7)-1° Puesto
Armany Julbe--(7) 2° Puesto
Gabriela Rosas(8)--1° Puesto
Tiffany Rodriguez (8)--1° Puesto

Feria del Libro del Colegio San Pedro

Disfrutaremos de este maravilloso evento durante la semana del 18 de marzo. Nuestra bibliotecaria, Mrs. Vida, estará enviando información.

Baile Madre/Hijo

Únase a nosotros para este divertido evento el viernes 15 de marzo de 7:00 a 9:00 p. m. en el Social Hall. Habrá buena música, juegos divertidos, comida deliciosa y baile.

